

学習発表会

1年生 とても美味しそうなサラダが出来ました。お母さんも元気になりますね。

初めてで緊張したと思いますが、声もよく出ていたし、笑顔での演技が素敵でした

2年生 沢山おとぎの国の主人公が出てきて楽しかったです。特に一寸法師が印象に残りました。動物になりました演技もよかったです。歌を口ずさみながらの場面転換も上手にできていました。

3年生 あらすじがとても面白かったです。何でも引受会社いいですねー。1年間の成長がよく分かった劇でした。メリハリがあってとても良かったです。

4年生 役者の演技がみんな本当に上手でした。自分達で考えた最後のカーテンコールも可愛かったです。小道具も場面転換もとても良かったです。

5年生 学年演奏、パフォーマンス、映像と本当に盛り沢山で楽しませてくれました。途中のトラブルにも上手く対応してくれました。衣装もとても素敵でした。特に演奏は夏前から取り組んだ成果が出ていましたね。

6年生 今はやりの BTS のダイナマイトの演奏、格好良かったです。その中で、ここまで4年間をしっかりと振り返ることができましたね。また、小道具が上手に作っていました。最後の呼び掛けは卒業式の練習でしょうか？残り 4 か月卒業式までしっかりと頑張ってください。

どの学年も小道具から背景などにも工夫を凝らしており、とても見ごたえがありました。きっと準備にも時間がたくさんかかった事でしょう。練習中にはもしかしたら先生に怒られたり、お友達と喧嘩したりと様々なトラブルがあったかもしれません。でも、それを乗り越えて完成させたことが素晴らしいし、大切なのです。いわば本番は結果なので、その良し悪しよりも途中の努力に価値があるのです。これから人生を重ねていけば、今日副校長先生が話したことの意味が分かっていきます。